



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI COVID-19 UNTUK GURU DI MAKASSAR

Presiden Joko Widodo (kanan) berbincang dengan sejumlah guru yang akan mengikuti vaksinasi didampingi Wali Kota Makassar Danny Pomanto (ketiga kiri) di Makassar, Sulawesi Selatan, Kamis (18/3). Vaksinasi tersebut sebagai persiapan jelang rencana pembelajaran tatap muka di sekolah kembali yang dimulai Juli 2021.

Janggal, Tiba-tiba Tim Indonesia Dipaksa Mundur dari All England 2021

Ketua PBSI Agung Firmansyah mengatakan, salah satu cara membuat Indonesia tidak jadi juara di All England 2021, adalah dengan membuatnya tidak bisa bertanding.

JAKARTA (IM) - Kabar mengejutkan datang dari pertandingan All England 2021. Seluruh tim bulu tangkis Indonesia, termasuk pelatih dan ofisial, dipaksa mundur dari turnamen bergengsi itu.

Keputusan ini aneh dan janggal. Tim Bulutangkis Indonesia awalnya memang sudah dijadwalkan terbang ke Birmingham,

Inggris menggunakan pesawat Turkish Airlines pada Jumat (12/3) malam WIB. Tentu sebelum terbang, semua pebulutangkis Indonesia sudah tes swab PCR dengan hasil negatif. Begitu sesampainya di Birmingham, ternyata tim Bulutangkis Indonesia langsung menjalani tes swab PCR lagi. Tak hanya itu, kontingen Indonesia juga harus dikarantina selama 12 jam, agar tetap aman dari virus korona. Setelah menunggu 12 jam,

seluruh anggota tim Bulutangkis Indonesia pun dinyatakan bebas dari virus korona. Sempat tertunda pertandingan All England akibat adanya dugaan sejumlah pemain terkena virus korona, akhirnya turnamen tetap digelar. Tiga wakil Indonesia, Jonatan Christie, Marcus Gideon/Kevin Sanjaya dan Mohammad Ahsan/Hendra Setiawan pun berhasil melaju ke babak kedua. Namun setelah itu, petaka pun hadir dan menyering tim Bulutangkis Indonesia.

Ternyata ada seseorang yang satu pesawat dengan kontingen Indonesia terpapar virus korona. Hal itu membuat pemerintah Inggris meminta skuad Indonesia harus jalani isolasi mandiri selama 10 hari terlebih dulu. Akibatnya, secara tidak langsung, Indonesia jadi dipaksa mundur dari turnamen All England. Keanehan dan kontroversi pun semakin terlihat dari sikap

► Bersambung ke hal 11

Bentrokan di Pancoran, Puluhan Warga Terluka

JAKARTA (IM) - Bentrokan antar warga terjadi di Jalan Raya Pasar Minggu, Pancoran, Jakarta Selatan pada Rabu (17/3) malam. Bentrokan antara warga dengan pihak PT Pertamina, mengakibatkan puluhan warga terluka. Bentrokan itu dipicu sengketa lahan.

"Korbannya yang sudah terdenda sekitar 20 orang, mereka terluka dan dibawa ke rumah sakit," ujar Perwakilan Solidaritas Forum Pancoran Bersatu, Leon Alvinda Putra saat dikonfirmasi, Kamis (18/3).

Leon mengatakan, banyak warga yang mengalami luka, baik luka ringan maupun luka berat. Bentrokan itu terjadi karena pihak Pertamina diduga menyewa oknum ormas untuk mengusir warga.

"Itu pengusuran dari Per-

tamina melalui PTC, terus mereka sewa oknum ormas," katanya.

Sementara itu, Kanit Reskrim Polsek Pancoran Iptu Supardi menambahkan, kedua pihak yang tengah bersengketa itu sudah dilakukan mediasi agar tak terjadi kerusuhan kembali. Adapun tentang ormas yang disebutkan terlibat dalam bentrokan itu bukan berasal dari kawasan Pancoran.

"Sekarang sudah kami siagakan aparat keamanan untuk mencegah bentrok serupa dan di sini tak ada ormas, ya. Jadi pasti bukan dari sini," katanya.

Guna mengantisipasi hal tak diinginkan, polisi pun bersiaga di lokasi kejadian.

► Bersambung ke hal 11

Muncul Nama Fadli Zon hingga Jusuf Kalla di Sidang Suap Rohadi

JAKARTA (IM) - Sidang lanjutankasus suap, gratifikasi, dan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU), dengan terdakwa Mantan Panitera Pengganti Pengadilan Negeri Jakarta Utara, Rohadi, kembali digelar di Pengadilan

Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Kamis (18/3) dengan agenda pemeriksaan saksi.

Dalam persidangan muncul sejumlah nama tokoh nasional, di antaranya mantan Wakil Ketua

DPR, Fadli Zon. Kemudian nama mantan Ketua DPR Setya Novanto (Setnov) hingga nama mantan Wakil Presiden Jusuf Kalla.

Nama-nama tokoh itu muncul

► Bersambung ke hal 11

Hotelnya Dijadikan Tempat Prostitusi, Artis Cynthiara Alona Ditangkap Polisi

JAKARTA (IM) - Artis Cynthiara Alona ditangkap polisi. Ia ditangkap terkait dugaan bahwa hotel miliknya yang berada di kawasan Kreo, Larangan, Tangerang, dijadikan tempat prostitusi. Sebelumnya Polisi

menggerebek hotel tersebut. "Iya saya membenarkan kalau CA diamankan," ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Yusri Yunus saat dikonfirmasi, Kamis (18/3). Terkait soal Cynthiara Alona

ditangkap bersama dua orang lain, Yusri tak ingin menjelaskan secara merinci. Menurut Yusri, kronologi penangkapan Cynthiara akan dijelaskan pada konferensi pers, yang

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 6.570 Kasus Baru, DKI Tertinggi dengan 1.791 Kasus

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, Kamis (18/3), tercatat ada 6.570 kasus baru pasien terinfeksi virus korona dalam 24 jam terakhir. Dengan demikian, sampai saat ini total kasus Covid-19 di Indonesia mencapai 1.443.853 orang.

Penambahan kasus ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 75.737 spesimen. Berdasarkan data satgas, kasus baru Covid-19 tersebar di 34 provinsi. Ada lima provinsi dengan penambahan kasus tertinggi. Kelima provinsi itu yakni DKI Jakarta 1.719 kasus baru,

Jawa Barat 1.261 kasus baru, Jawa Tengah 658 kasus baru, Jawa Timur 339 kasus baru, Kalimantan Timur 328 kasus baru.

Penyebaran Covid-19 secara keseluruhan hingga saat ini terjadi di 510 kabupaten/kota. Baca juga: Kemudian, satgas juga mencatat penambahan 6.285 pasien yang telah dinyatakan sembuh. Sehingga, total kasus sembuh dari Covid-19 kini 1.272.958 orang. Sedangkan pasien Covid-19 yang meninggal dunia bertambah 227 orang. Total pasien Covid-19 yang meninggal dunia sampai saat ini mencapai 39.142 orang. ● mar



VAKSINASI COVID-19 BAGI ANGGOTA TNI DAN POLRI DI JAWA TENGAH

Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto (kiri) bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (ketiga kiri) meninjau pelaksanaan Vaksinasi COVID-19 kepada anggota TNI-Polri di Skadron-11/Serbu, Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat, Semarang, Jawa Tengah, Kamis (18/3/2021). Vaksinasi yang ditinjau Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo dan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo itu diikuti sekitar 1.800 anggota TNI-Polri sebagai upaya mendukung program pemerintah dalam percepatan penanggulangan dan pencegahan penyebaran COVID-19.

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR CLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sertakan saya dalam perbuatan baik, jangan libatkan saya dalam perbuatan jahat. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Selama Jadi Presiden, Kekayaan Trump Malah Turun Rp10 Triliun



MENJADI Presiden adi kuasa Amerika Serikat, ternyata bukan membuat Donald Trump semakin kaya. Sebaliknya, kekayaan bersih Trump malah turun sekitar USD700 juta (sekitar Rp10 triliun) menjadi USD2,3 miliar atau setara Rp33 triliun selama masa jabatannya sebagai presiden. Demikian menurut Bloomberg Billionaires Index.

Pandemi Covid-19 berdampak besar pada penurunan kekayaan Trump, dengan gedung perkantoran, hotel dan resor bermerek Trump

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.490,00	14.225,00
SGD	10.969,00	10.639,00
AUD	11.407,00	11.147,00
EUR	17.499,00	17.144,00
HKD	1.906,00	1.806,00
GBP	20.415,00	19.990,00

Kamis 18 Maret 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>